

PERS

Ini Tanggapan Tokoh Muda Peduli UMKM Bukittinggi tentang Tabungan Utsman

Linda Sari - BUKITTINGGI.PERS.CO.ID

Apr 4, 2023 - 14:15



Walikota Bukittinggi Erman Safar saat melaunching Tabungan Utsman

Ini Tanggapan Tokoh Muda Peduli UMKM Bukittinggi tentang Tabungan

Utsman

Bukittinggi-- Tokoh muda peduli UMKM Bukittinggi, Muhammad Fikri, SH, menanggapi hal pinjaman Modal UMKM tanpa bunga Tabungan Utsman pada Senin(03/04).

Menurut Fikri, Walikota Bukittinggi H. Erman Safar, SH telah berhasil merealisasikan program bantuan UMKM melalui Tabungan Utsman.

"Program ini sudah berjalan selama 2 tahun, adapun konsep dari pinjaman tabungan Utsman ini adalah Peminjaman Modal tanpa bunga dan agunan yang dibayarkan kepada pihak perbankan," terang Fikri.



Pemko Bukittinggi di bawah kepemimpinan Erman Safar telah merealisasikan program bantuan usaha bagi pelaku UMKM di Kota Bukittinggi melalui TABUNGAN UTSMAN. Program bantuan modal bagi pelaku UMKM di Kota Bukittinggi ini telah berjalan hampir 2 tahun. Konsep dari Tabungan Utsman itu adalah peminjaman bantuan modal tanpa AGUNAN (tanpa jaminan) bahkan tanpa BUNGA yang harus dibayarkan kepada pihak perbankan.

Bahkan ditahun 2023, Wali Kota Bukittinggi Erman Safar telah menganggarkan untuk 3000 bantuan modal usaha bagi pelaku UMKM di Kota Bukittinggi. Dalam kurun waktu 40 hari setelah launching sudah ada 740 UMKM yang terselamatkan dari jerat RENTENIR di Kota Bukittinggi.

Program Tabungan Utsman ini adalah bentuk kepedulian pemerintah kota bukittinggi kepada pelaku UMKM yang ada di Kota Bukittinggi dan inovasi ini juga merupakan langkah terobosan Wali Kota Bukittinggi di bawah kepemimpinan Erman Safar. Sementara, pemerintah Provinsi Sumbar belum juga merealisasikan bantuan modal tanpa bunga kepada pelaku UMKM di Sumatera Barat.

Program ini sejatinya memiliki linier dengan tujuan dari negara, yakni mensejahterakan kehidupan sosial bagi seluruh rakyat Indonesia. Dimana, Tabungan Utsman dapat memberikan dampak positif dalam pertumbuhan ekonomi dari sektor perdagangan. Karena pada sejatinya dominasi masyarakat Sumatera Barat berprofesi sebagai pedagang.

**Oleh : Muhammad Fikri, SH
(Tokoh Muda Peduli UMKM)**

Lanjut dikatakannya, bahkan pada tahun 2023 ini pemko Bukittinggi menganggarkan 3000 bantuan modal untuk UMKM, dalam kurun waktu 40 hari sudah 740 UMKM yang terselamatkan dari jerat rentenir di Kota Bukittinggi.

Program tabungan Utsman ini adalah bentuk dari kepedulian dari pemko Bukittinggi kepada UMKM dan ini juga merupakan terobosan seorang Walikota Muda H. Erman Safar, SH," ungkapnya.

Ia menambahkan, terobosan ini nanti juga akan dilaksanakan oleh Pemprov Sumbar, Pemprov baru berencana sedangkan Pemko Bukittinggi sudah 2 tahun melaksanakannya.

"Program ini sejatinya memiliki linier dengan tujuan dari negara yakni mensejahterakan kehidupan sosial bagi seluruh rakyat Indonesia, dimana Tabungan Utsman ini dapat memberikan dampak positif dalam pertumbuhan ekonomi dan perdagangan, karena sejatinya masyarakat Sumbar berprofesi sebagai pedagang," tutup Fikri.

(Fang).